

Erweiterte EG Original-Einbauerklärung für eine unvollständige Maschine im Sinne der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG.

Extended EC original - declaration of incorporation for incomplete machines for the purpose of Machinery Directive 2006/42/EC

Hiermit erklärt der Hersteller <i>The manufacturer</i>	SELVE GmbH & Co. KG Werdohler Landstraße 286 58513 Lüdenscheid (Germany)	
der unvollständigen Maschine: <i>of the incomplete machine</i> declares:	Produktname <i>name of the product</i> Artikel <i>item</i> Seriennummer <i>serial no.</i>	MAN Rescue 287100, 287101, 287102 287110, 287111, 287112 ab <i>from</i> 271210001

- Folgende grundlegende Sicherheits- und Gesundheitsschutzanforderungen sind nach Anhang I der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG angewandt und eingehalten:
The following basic health and safety requirements are applied and complied with in accordance with Appendix I of the "Machinery Directive" 2006/42/EC
 - Nr. 1.1.2; 1.1.3; 1.1.5; 1.1.6; 1.1.7
 - Nr. 1.2.1; 1.2.2; 1.2.3; 1.2.4.1; 1.2.4.2; 1.2.5; 1.2.6
 - Nr. 1.3.1; 1.3.2; 1.3.3; 1.3.4; 1.3.6; 1.3.7; 1.3.8.1; 1.3.8.2; 1.3.9
 - Nr. 1.4.1; 1.4.2.1; 1.4.2.2; 1.4.3
 - Nr. 1.5.1; 1.5.2; 1.5.4; 1.5.5; 1.5.6; 1.5.8; 1.5.10; 1.5.12; 1.5.13
 - Nr. 1.6.2; 1.6.3; 1.6.4
 - Nr. 1.7.1.1; 1.7.1.2; 1.7.2; 1.7.3; 1.7.4; 1.7.4.1; 1.7.4.2; 1.7.4.3
- Alle relevanten, grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsschutzanforderungen der Richtlinie 2006/42/EG sind bis zu den in der Montage- und Betriebsanleitung beschriebenen Schnittstellen eingehalten.
All relevant and fundamental safety and health protection requirements of directive 2006/42/EC are complied with up to the interfaces described in the installation and operating instructions.
- Die folgenden harmonisierten Normen (bzw. zutreffende Abschnitte hieraus) wurden angewandt:
The following harmonized standards (or relevant sections) have been applied:
 - **DIN EN 60335-2-97:2017-05; VDE 0700-97:2017-05**
Sicherheit elektrischer Geräte für den Hausgebrauch und ähnliche Zwecke - Teil 2-97: Besondere Anforderungen für Antriebe für Rollläden, Markisen, Jalousien und ähnliche Einrichtungen
Household and similar electrical appliances - Safety - Part 2-97: Particular requirements for drives for shutters, awnings, blinds and similar equipment
(IEC 60335-2-97:2002, modifiziert + A1:2004, modifiziert + A2:2008, modifiziert); Deutsche Fassung EN 60335-2-97:2006 + A11:2008 + A2:2010 + A12:2015
 - **DIN EN 60335-1:2020-08; VDE 0700-1:2020-08**
Sicherheit elektrischer Geräte für den Hausgebrauch und ähnliche Zwecke - Teil 1: Allgemeine Anforderungen
Household and similar electrical appliances - Safety - Part 1: General requirements
(IEC 60335-1:2010, modifiziert + COR1:2010 + COR2:2011 + A1:2013, modifiziert + A1:2013/COR1:2014 + A2:2016 + A2:2016/COR1:2016); Deutsche Fassung EN 60335-1:2012 + AC:2014 + A11:2014 + A13:2017 + A1:2019 + A2:2019 + A14:2019
- Eine Montage- und Betriebsanleitung wurde erstellt und ist der unvollständigen Maschine beigelegt.
Assembly and operating instructions have been created and are included with the incomplete machine.

Erweiterte EG Original-Einbauerklärung für eine unvollständige Maschine im Sinne der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG.

Extended EC original - declaration of incorporation for incomplete machines for the purpose of Machinery Directive 2006/42/EC

5. Die speziellen technischen Unterlagen nach Anhang VII B der o.a. Richtlinie wurden erstellt.
The special technical documents according to Annex VII B of the above-mentioned directive have been created
6. Die vorgenannten speziellen technischen Unterlagen werden auf begründetes Verlangen der zuständigen Behörde in Form von elektronischen Dateien übermittelt.
The mentioned special technical documents will be transmitted to the authority in the form of electronic files upon request.
7. Die vorgenannten speziellen technischen Unterlagen können angefordert werden von:
The mentioned special technical documents can be requested from:
 - Andreas Böck (Geschäftsführung)
SELVE GmbH & Co. KG
Werdohler Landstr. 286, 58513 Lüdenscheid, Germany
8. Die Konformität mit den Bestimmungen weiterer EG/EU-Richtlinien:
Conformity with the provisions of the additional EC/EU directives:
 - **RoHS Richtlinie directive (2011/65/EU)**
Richtlinie 2011/65/EU des europäischen Parlamentes und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten
restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment
 - **WEEE Richtlinie directive (2012/19/EU)**
Richtlinie 2012/19/EU des europäischen Parlamentes und des Rates vom 4. Juli 2012 über Elektro- und Elektronik-Altgeräte
waste electrical and electronic equipment
9. Die Inbetriebnahme der unvollständigen Maschine ist so lange untersagt, bis festgestellt wurde, dass die Maschine, in die die o. a. unvollständige Maschine eingebaut werden soll, den Bestimmungen der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG und ggf. anderen zutreffenden Richtlinien entspricht.
Commissioning of the incomplete machine is prohibited until it has been determined that the machine into which the above incomplete machine is to be installed, complies with the provisions of the Machinery Directive 2006/42/EC and, if applicable, other applicable directives.

Unterzeichnet für und im Namen von:
Signed from

Lüdenscheid, 17. September 2022



Andreas Böck
SELVE GmbH & Co. KG
Geschäftsführer CEO